

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

L'Ardennais Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Trois médailles pour des Australiens fans de bulles

Trois médailles pour des Australiens fans de bulles

Par *Anonyme*

Créé le 02/11/2010 11:00

En 2010, il s'agissait de la 34^e édition du Champagne Award australien. Ce concours est organisé par le Bureau du champagne de Sydney. Il y a trois sections différentes pour y participer : étudiant, amateur et professionnel. Les lauréats gagnent un séjour de deux semaines en Champagne.

Pour la Champagne, l'Australie est un marché vitrine qui se répercute sur le Japon et l'Inde. De plus les Australiens sont un marché qui se place en 9^e position dans le hit-parade des expéditions champenoises. Près de 2,93 millions de bouteilles ont été expédiées vers l'Australie, pour un chiffre d'affaires de 42 millions d'euros. Ce marché représente 2,6 % des volumes et 2,5 % en valeur du total des expéditions de champagne à l'export et place l'Australie devant les Pays-Bas, depuis 2008. 70 maisons ont exporté vers l'Australie, l'année dernière et assurent 96,4 % des expéditions sur ce marché. Cette année le prix a récompensé trois hommes : Dans la catégorie « étudiant » : Yuri Berns, étudiant en œnologie et viticulture à l'université de Curtin (Australie occidentale). Dans la catégorie « amateur » : Tim Sullivan, professeur du service ophtalmologie du Royal Brisbane & Women's Hospital (Queensland). Dans la catégorie « professionnel » : Greg Plowes, sommelier au restaurant Tetsuya's (Nouvelle Galles du sud). Les prix ont été remis par Pierre Larmandier, vice-président de la commission Communication & Appellation Champagne. S.C.-P.

[Photos / vidéos](#)

Auteur :

Légende : Les heureux lauréats australiens accueillis au CIVC, avec Daniel Lorson et Pierre Larmandier.

Visuel 1: